

Große Eröffnung des Nürnberger Bauzentrums mit Innenminister Joachim Herrmann



(von li.: Innenminister Joachim Herrmann, Konrad Schultheiß, Norbert Habicht, Veronika Habicht)
Bildquelle: Anna Seibel

Am 1. April 2016 fand die offizielle Neueröffnung des Nürnberger Bauzentrums der Schultheiß Projektentwicklungs AG gemeinsam mit zahlreichen namhaften Partnern statt. Der Bayerische Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr Joachim Herrmann hielt die Rede zur Eröffnung in der Kilianstraße in Nürnberg. Mit rund 1.200 Gästen am Eröffnungswochenende war der Start des ersten Bemusterungszentrums der Metropolregion ein voller Erfolg.

Im Nürnberger Bauzentrum erleben Interessierte die ganze Bandbreite des Wohnens und Bauens. Von Fenstern und Türen über Solaranlagen bis hin zu Fliesen ist alles abgedeckt und da darf natürlich auch der Bereich Küche nicht fehlen. DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer zeigen in ihrem Showroom mit 150qm anhand etlicher Musterküchen wie die moderne Küche im Doppel-/Reihenhaus oder der Wohnung aussehen kann. Bei der Planung der individuellen Traumküche steht ein erfahrener Küchenplaner mit Rat und Tat zur Seite.

Seit über vierzig Jahren verfolgen DIE KÜCHENPLANER habicht + sporer ein und dasselbe Ziel: Die Kunden, die sie als Partner sehen, zu begeistern. Und mit ihnen die Liebe für Küchen teilen.